

Medienmitteilung

## **BDP fordert den Verkauf der Liegenschaften Prêles**

Im März 2019 hat der Grosse Rat den Entscheid gefällt, in den Liegenschaften des ehemaligen Jugendheims in Prêles kein Asyl-Rückkehrzentrum zu errichten. Für diese Liegenschaften hat der Kanton Bern momentan wie auch in Zukunft keine Verwendung.

Die Motion fordert nun, dass alle Liegenschaften in Prêles, die sich im Besitz des Kantons befinden, im Baurecht verkauft werden. Im Besonderen verlangen die Motionäre zudem, dass der Verkauf innert dreier Jahren vollzogen wird.

Die Motionäre verweisen auf die Dringlichkeit des Geschäfts, denn je schneller der Kanton die Liegenschaften in Prêles verkaufen kann, desto weniger Unterhalt hat er zu entrichten.

Auskunft:

Francesco Rappa, Grossrat 079 550 10 56

6.9.2019